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１． ロータリーソング 「R-O-T-A-R-Y」

２． 来客紹介

３． 出席状況の報告

４． 祝誕生 溝上 智彦 君 Ｓ３９年３月２日

５． 会長の時間

６． 各委員会報告

７． ニコニコボックスの報告

８． 幹事報告

９.  卓話 「不確実な時代の社会貢献」

北九州市立大学マネジメント研究科研究科長

教授 松永 裕巳 様

６月２３日取りきりを竹尾ゴルフクラブで行います。出欠のご案内を回し

ますので宜しくお願い致します。

〚前例会の記録〛 ３月１日（金)

出席報告 例会食事カロリー ７５０Kcal

会員数 （５０名）

当日の出席数 ４０ 名

ゲスト ―  名

ビジター ―  名

会員出席率 80.00 ％

前々例会の修正出席率 ―   ％(2/23祝日休会)

例会変更のお知らせ

★小倉西ＲＣ

３月２１日(木) 休会

３月２８日(木) １８:３０～ 松柏園ホテル

４月１１日(木)⇒１４日(日) １０:３０～ 地区大会 福岡サンパレス

４月２５日(木)  休会

★小倉南ＲＣ

３月２６日(火) １８:３０～ 松柏園ホテル

４月１６日(火)⇒１４日(日) １０:３０～ 地区大会 福岡サンパレス

４月３０日(火) 休会

★小倉中央ＲＣ

３月１８日(月) 休会

３月２５日(月) 観桜会

４月１５日(月)⇒１４日(日) １０:３０～ 地区大会 福岡サンパレス

★八幡ＲＣ

３月１９日(火) 休会

４月 ２日(火) 観桜会 仲宿八幡宮

４月 ９日(火) 休会

４月１６日(火)⇒１４日(日) １０:３０～ 地区大会 福岡サンパレス

４月２３日(火) 夜間例会 千草ホテル

★若松ＲＣ

３月１１日(月) １８:３０～ 天若

３月２５日(月) 休会

４月 １日(月) １８:３０～ 観桜会

４月 ８日(月) 休会

４月１５日(月)⇒１４日(日) １０:３０～ 地区大会 福岡サンパレス

★若松中央ＲＣ

３月 ６日(水) １８:３０～ はつしろ

★飯塚ＲＣ

３月２６日(火) １８:００～ パドドゥ・ル・コトブキ

★直方ＲＣ

３月２８日(木) １８:３０～ エクセレントガーデン

４月１１日(木)⇒１４日(日) 地区大会 福岡サンパレス

ChatGPT4に２０５０年の安川電機の将来について聞いてみま

した。 安川電機は、2050年に向けてカーボンニュートラルを

目指す取り組みを進めています。これには、サプライチェーン

全体のCO2排出量（スコープ3）の目標設定が含まれています。

この目標は、企業の長期的な持続可能性と環境への影響を

考慮した戦略の一環として位置づけられています。 安川電機

は、主に産業用ロボット、モーションコントロールシステム、シ

ステムエンジニアリングの分野で活動しています。 これらの

領域における将来の展望を以下に述べます 1・さらなる自動

化とロボティクスの進化：産業用ロボット技術はさらに進化し、

より複雑なタスクの自動化が可能になるでしょう。安川電機は、

この分野での技術革新をリードする可能性があります。 2・人

工知能（AI）の統合：AIの進歩により、ロボットはより洗練され

た判断を下し、複雑な問題解決を行うことができるようになり

ます。安川電機はAIをロボット技術に統合することで、製品の

機能を強化する可能性があります。 3・スマートファクトリーの

発展：製造業における自動化と最適化が進む中で、スマート

ファクトリーへの移行が進みます。安川電機は、スマートファ

クトリーの構築および管理において重要な役割を果たす可能

性があります。 4・持続可能な製造への移行：環境保全と効

率的な資源使用が重要視される中、安川電機は持続可能な

製造技術の開発に取り組むことが予想されます。 5・新市場

への展開：安川電機は、医療、農業、災害対応など、新たな

市場に技術を応用し拡大していく可能性があります。 2050年

の安川電機は、これらの技術的な進展を背景に、さらに革新

的な製品やサービスを提供している可能性が高いです。ただ

し、具体的な予測は時代の変化や技術発展によって変わる

可能性があることを留意する必要があります。

バレンタインデーが誕生日になりますので山ほどチョコを昔もらっ

ていましたが、最近は数がぼつぼつという感じになりました。義理

のやつも減ってきて残念な限りです。また、最近目が悪くなり、趣

味の読書も大変になり残念なところであります。朝、長生き長生き

ロングプレスというのをやりだして調子がいいので続けていこうと

思います。

３月２９日溝上酒造にて観桜会を行います。千草ホテルサン

のご厚意でバスを出していただけることになりました。黒崎

から千草経由で溝上酒造さんに行くバスです。屋外開催に

なっています。防寒対策をお願い致します。雨天決行となっ

ています。

親睦委員会が中心に片づけを行いますが手が空いてる若い方

は是非一緒にしていただければと思いますのでご協力のほど

宜しくお願い致します。

８０歳になりました。自分の父親が亡くなった年を目標に生きてき

ました。まもなく、甲子園球場では選抜高校野球が始まりますが、

『あー栄冠は君に輝く』という青春歌が聞こえてきそうでありまして、

なんとなく刺激を受けております。紙上さんのように得道を重ねま

していわゆるいい人間になればいいよなと思うのですが、紙上さ

んを見るといいのか、悪いのかあまりわからない感じがします。ど

うぞよろしくお願い致します。

カミさんに食事をおごっていだきましてお祝いはしていただきまし

た。昨日、64になりまして年金の受給手続きをということで色々

書類にサインをさせられました。説明を受けてもわからない書類

だったので、井口さんまた説明してください。今後とも宜しくお願

い致します。

２月２7日で喜寿になりました。家では同学年の家内とわが身を面

倒みられない状況の中、老老介護の状況が毎日続いています。

このようにロータリーに出席できる事が、一番「ほっと」出来る時

間です。これからもどうぞお付き合いお願い致します。


